



小田原市立
矢作幼稚園

**やはぎっ子げんきっ会ぱーと2
の余韻を楽しんでいます！**

10月 NO.1

28日（木）に快晴の中、『やはぎっ子げんきっ会パート2』を実施することができました。当日は、予報通り気温が上昇してしまいましたが、そんな中でも子どもたちは100パーセント以上の力を発揮することができたのではないかと感じます。子どもたちと保護者の皆様の楽しそうな笑顔がとても印象的でした。また、保護者の皆様にも、個々に熱中症対策をご配慮いただき、怪我等なく無事に終えることができました。大変心に残る貴重な時間だったと思います。ご協力をありがとうございました。

翌日から、楽しかった余韻を味わっています。リレー、バルーン、綱引きなど年長と年少と一緒に楽しむ姿をご紹介します。

年長年少のミックスチームで頑張った綱引き！今度は先生たちと対決しました。みんなで力を合わせて先生たちに見事大勝利！歓声が湧きあがりました！

綱引き



バルーン



年長さんからバルーンの遊び方を教えてもらい、年長、年少一緒に表現遊び。みんなで「1・2・3！」と気持ちを合わせると、大きな山ができました。



リレー

年長、年少児とミックスチームで、リレー対決！走るペアを自分で決めて、思い切り走りました。学年関係なく、同じチームの友達を応援する姿が見られました。



“やはぎっ子げんきっ会パート2”のアンケートのまとめ

【子どもたちの育ち】

年長児

- ・バルーン表現はみんなの力を一つにして完成させていたことに感動した。
- ・係の仕事をやりきることができていた。
- ・係の仕事（言葉を言う）を友達と合わせる練習をしている姿があった。
- ・みんなの力を合わせたリレーを見ることができてよかった。
- ・先生方が自信をもってできるように一人一人に係をつくり責任感と充実感を与えてくれた。
- ・主体性となる場面や教育発表の場として位置付けられたことがよかった。
- ・競技中に真剣な顔、にこにこ顔といろいろな表情を見ることができた。
- ・友達と一緒にリレー、体操、バルーンを頑張っていた。
- ・成長を感じる運動会だった。

年少児

- ・笑顔で元気に頑張る姿が見られてよかった。
- ・可愛い衣装、振り付けで、リズムが上手に踊っていた。
- ・楽しい運動会だった。素敵な思い出ができた。
- ・かけっこでは一人一人の名前が呼ばれ、大きな声で返事をしている姿がよかった。
- ・年少と年長で力を合わせて競技に臨んだことで年長組との思い出ができた。
- ・一人一人に係があったことで、やる気と責任感を芽生えさせてもらえた。
- ・メダルをもらった時に大きな声でお礼が言えていた。
- ・初めは遊ぶ時間が短いと言っていた子も先生方の楽しい雰囲気の中で練習を進めていただけていたことで、家でも運動会の練習を楽しんでいた。

【その他】

- ・日傘やポップアップテントが使用できてよかった
- ・観覧エリアと応援エリアがあったことで、わが子をいい位置で観覧することができたり、自由に動けたりしてよかった。
- ・先生方、園児、保護者、全体で取り組み、近くで応援できる運動会だったので充実感が味わえた。
- ・写真付きプログラム表があってよかった。
- ・競技と競技の間、応援する場所等にもゆとりがあってよかった。
- ・園児席は常に日陰になっていたので安心した。
- ・事前に子どもの踊る場所を知ることができてよかった。
- ・昨年はなかったリレーがあってよかった。

【気付いたこと・課題点】

- ・応援エリアと観覧エリアの距離が思っていたより近く、人前に立つのに抵抗感があった。テント設置場所を検討するとよいのでは。
- ・競技から戻ってくる園児と競技をするために準備をしている園児がぶつかる場面があった。
- ・ラジオ体操は通常バージョンがよいと思う。
- ・運動会の看板の設置時間を事前に伝えてほしかった。撮影したかったが、できなかった。
- ・わが子の係の仕事を事前に知ることができれば、家庭でも話げできたのではないかと思う。

アンケートのご協力ありがとうございました。今後、保護者の皆様のご意見を参考にさせていただき来年度に向けて検討していきたいと思っております。

有志のお母さん方による ペープサート劇

3日（火）年長組の有志の保護者（9名）の皆様による『ペープサート劇』がありました。第1学期から内容を考え、練習を重ね、披露してくださいました。子どもたちは真剣に劇を見る姿があり、最後の感想では「にじ」がよかった！という声が多く聞かれました。子どもたちから有志の皆様へ心を込めてお礼を言い、最後にはハイタッチをしておわかれしました。子どもたちの豊かな体験（遊び）につながったのではないかと思います。ありがとうございました。

【演目】

- ①おつかいありさん（ペープサート劇）
- ②おおきなだいこん（パネルシアター）
- ③にじ（パネルシアター）

ペープサートってなんだろう？子どもたちは興味津々。黒い舞台から可愛らしい“ありさん”が登場するとじっと話を見る姿がありました。



パネルシアターではみんなのよく知っているお話“おおきなだいこん”を披露してくださいました。登場人物によってダイコンを抜く時の掛け声が変わり、子どもたちと一緒に掛け声を掛ける面白さも味わいました。

子どもたちの大好きな“にじ”の歌のパネルシアター。歌に合わせてパネルが増えたり、変わったりすることを、歌を歌いながら楽しみました。



感じたこと（感想）を
みんなで伝え合いました！



お礼を言って、おわかれのハイタッチをしました！



地域の小田原奇術クラブ の方によるマジックショー

5日(木) 地域在住の小田原奇術クラブの方に『マジックショー』を披露していただきました。事前に「マジックって知ってる?」と尋ねると年長児の大半は「知っている!」と答える姿がありましたが、年少児は、疑問符がついている子も多くいました。しかし、当日は40分程の時間の中で、歓声をあげ驚いたり、「すごいね!」と子ども同士顔を見合わせて微笑んだりする姿がありました。「マジックって面白い!」「やってみたい!」という気持ちが沸いたようです。将来、マジシャンになる子もいるのかもしれないね! ありがとうございました。



あれ? 紅白のハンカチが出てきた!



え~不思議! Oが口になっちゃった!



あ! 大きな花が出てきた!



ビリビリに破った新聞紙が元に戻っちゃった??



新聞紙のマジックがすごかった!



全部すごかった!



教師も助手としてお手伝い! 帽子に変身!



ありがとうございました!